



260 m²

Réf. 84723745

12 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à louer (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Villa Garance *Située à quelques minutes à pied des plages, maison de 260 m² éditée sur un terrain de 1 400 m².Au rez-de-jardin, un salon ouvert sur une salle à manger, une cuisine entièrement équipée ainsi qu'une chambre avec salle de bain, douche et un accès à la piscine.À l'étage, quatre chambres, quatre salles de bains / de douches et une terrasse.En extérieur, une piscine, un jacuzzi, des terrasses aménagées ainsi qu'un garage.Équipements : climatisation dans toute la propriété, portail électrique, borne de rechargement électrique.Services inclus : Ménage d'entrée, intermédiaire et de ...

* Villa Garance *Located just a few minutes' walk from the beaches, this 260 sqm (2799 sq. ft.) house is built on 1400 sqm (15069 sq. ft.) of land.On the ground floor, a living room opening onto a dining room, a fully equipped kitchen and a bedroom with bathroom, shower and access to the swimming pool.Upstairs, four bedrooms, four bath/shower rooms and a terrace.Outside, there is a swimming pool, jacuzzi, landscaped terraces and a garage.Facilities: air conditioning throughout the property, electric gate, electric charging point.Services included: entrance, intermediate and exit cleaning, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

